

Cultura



Alfonso Cuarón: “El puritanismo en el cine ya se está relajando” —P45

## Un juez italiano desbarata el plan de Meloni para deportar inmigrantes

### La justicia ordena el regreso de todos los reclusos en Albania

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ  
Gjadër, enviado especial

Duro revés judicial a la política migratoria de la ultraderecha italiana, y de paso a los indismul-

dos guiños de Bruselas. Un juez de Roma negó ayer el permiso para que el Gobierno de Giorgia Meloni retenga a 12 migrantes en un centro en el exterior, en Albania, y ordenó su regreso a Italia. De los 16 migrantes enviados a ese país, cuatro ya fueron mandados de vuelta, dos por ser menores y otros dos por estar en condiciones de extrema vulnerabilidad. Meloni anunció que convocará el lunes un Consejo de Ministros “para aprobar las normas que sirvan para superar ese obstáculo”.

La decisión del magistrado se basa en una resolución del Tribunal de Justicia de la UE que recorta de 22 a 7 la lista de países considerados seguros, a cuyos ciudadanos Italia puede aplicar el protocolo rápido de acogida y expulsión desde Albania. Las implicaciones de la sentencia son enormes para el Gobierno de Meloni, que recurrirá la decisión, porque cuestiona la viabilidad de todo el modelo. Y lo son para la Comisión Europea y para varios países de la UE que miran con atención el plan italiano. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P12

## El tribunal de Madrid rechaza la querrela de Sánchez contra el juez Peinado

J. J. GÁLVEZ  
Madrid

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid (TSJM) rechazó ayer por unanimidad la querrela presentada por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, contra el juez Juan Carlos Peinado, al que acusa de prevaricación por su investigación a su esposa, Begoña Gómez. Los magistrados critican que la actuación de Sánchez “obedece o es reflejo de un fin espurio”. —P16 Y 17

## Siete meses de espera para un juicio por despido

RAQUEL PASCUAL  
Madrid

Los conflictos laborales que llegan a los juzgados de lo Social se enfrentan a largos periodos de espera, de siete meses para un despido y de 18 para un accidente de trabajo, según datos del CGPJ. —P26



Babelia

### La cultura, ante las elecciones del siglo

Lecturas para interpretar la deriva en EE UU y salvar una democracia en apuros



Desde la izquierda, Starmer, Biden, Scholz y Macron, ayer en Berlín. FABRIZIO BENSCH (REUTERS)

## Biden ve “una oportunidad para buscar la paz” en Gaza

### El presidente de EE UU y los líderes europeos coinciden en su presión por un alto el fuego tras el asesinato del jefe de Hamás

MARC BASSETS  
Berlín

Los líderes de EE UU y los grandes países europeos coinciden en que es hora de un alto en fuego en Gaza, después de que el ejército de Israel liquidase el jueves al líder de Hamás, Yahia Sinwar, en la Franja. “Hagamos de este mo-

mento una oportunidad para buscar la paz, un futuro mejor para Gaza sin Hamás”, dijo Joe Biden. En una visita con aires de despedida, el presidente de EE UU se reunió ayer en Berlín con el canciller Olaf Scholz; el presidente francés, Emmanuel Macron, y el primer ministro británico, Keir Starmer.

Los dirigentes occidentales elevan la presión sobre el Gobierno de Benjamín Netanyahu para que aproveche el golpe a Hamás para detener la guerra. Scholz apostó por “un proceso político creíble hacia una solución de los dos Estados”. —P6 A 8

—EDITORIAL EN P12



S Moda

### Kerry Washington, una estrella en campaña

“Dónde metemos nuestro dinero expresa nuestros valores”, afirma la actriz